

# *Los viajes a Cuba se realizan con seguridad y calidad*

---



La Habana, 6 abril (RHC)- Los viajes turísticos hacia Cuba se realizan en un ambiente de total seguridad, lo cual ha influido en el alza turística registrada en los últimos años, resaltaron autoridades marítimas y de la aviación civil de la isla.

Alfredo Cordero, presidente del Instituto de la Aeronáutica Civil de Cuba, destacó recientemente en esta capital que el país garantiza operaciones en sus aeropuertos con los más altos estándares de seguridad y calidad, reconocida por organismos de la aviación civil internacional.

El directivo aseguró que la seguridad está dada porque constantemente los expertos evalúan riesgos y peligros que pudieran presentarse en los vuelos y sus instalaciones, en tanto Cuba cumple con todas las normas y recomendaciones del anexo 17 del Convenio de Chicago.

Otro tanto tributa a la seguridad la calificación y pericia exhibida por el personal de los aeropuertos internacionales, encargados de ofrecer las primeras impresiones a quienes viajan atraídos por las bondades del destino Cuba.

Un paso positivo es el incremento de vuelos a aeropuertos internacionales cubanos de aerolíneas de Estados Unidos, pues ambos países carecieron de este vínculo por más de 50 años.

En el ámbito marítimo, para este año se prevé un incremento sustancial de arribo de embarcaciones y pasajeros en la modalidad de cruceros.

Ángel Díaz Albertini, director de la empresa Aries Transportes S.A., encargada de las operaciones de cruceros en Cuba, avaló recientemente el alto nivel que ha alcanzado el personal en este tipo de operaciones, lo que redundará en la seguridad constatada por los viajeros que arriban a la nación caribeña.

Comentó que se trabaja en la consolidación de la infraestructura portuaria, la cual incluye modernización en varias terminales del país, como parte del programa de desarrollo para elevar la calidad de los servicios.

También significó la importancia del aumento de operaciones de cruceros de compañías norteamericanas, acordado como parte del proceso hacia la normalización de vínculos entre La Habana y Washington.

Actualmente el puerto de La Habana, principal escala de los cruceros en el país, cuenta con capacidades para recibir dos barcos al mismo tiempo, pero en los planes de desarrollo de la ciudad está prevista su ampliación, con un costo superior a los 100 millones de dólares.

Según declaraciones a la prensa de José Manuel Bisbé, presidente del grupo empresarial Viajes Cuba, el país ha devenido destino de infinitas posibilidades para la actividad de cruceros, gracias a la cantidad de ciudades, puertos, cultura y el alto nivel de seguridad que ofrece a viajeros de todo el mundo.

(ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/126296-los-viajes-a-cuba-se-realizan-con-seguridad-y-calidad>



**Radio Habana Cuba**